### 0歳児(ひよこ組)保護者様より



青梅保育園には、上の子から通わせてお世話になっています。上の子は双子だったのですが、一人ひとりに目と耳を向けてくださり個性を尊重してくださいました。お陰で今ではとても元気に活発に育っています。末っ子を預ける時も心温かく迎え入れてくださりとても安心することが出来ました。末っ子は生後3か月から預けましたが、先生方にも直ぐに打ち解けることが出来て、毎日沢山の刺激をもらって健やかに育っています。時に、育児に悩み、大変なこともありますが、青梅保育園の先生方と一緒に子どもの成長を感じていきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



#### 1歳児(りす組)保護者様より

上の子は6年間お世話になりました。下の子は1歳児からお世話になっています。慣れ保育の時点では大泣きをしていた我が子ですが、 先生方の関わりで、今では楽しく登園出来ています。体質面で不安もありましたが、お迎えに行くとその日の様子を丁寧にお話くださったり、お便りを毎日書いてくださり安心してお任せしています。上の子の小学校の様子についても気に掛けてお声を掛けてくださり大変心強いです。今から下の子が卒園することを考えると寂しくなってしまう程、青梅保育園に入園出来て良かったと思っています。



# 2歳児(こあら組)保護者様より

入園して2か月が経ちましたが、「良い保育園だな~」と実感する日々です。朝、登園すると、交通警備員のおじさんと保育園の先生方が必ず娘の名前を呼んで「おはよう」と言ってくれます。担任の先生は「靴下はここに置いてね。ファイルはここよ」と持ち物を自分で置けるように優しく促してくれます。同じクラスのお友だちは13人いますが、(6月時点)いつも3~4人の先生がいらっしゃり、子どもたちにゆっくり寄り添ってくれているように見えます。園庭にある木製のテーブルにはいつもお花が飾られています。園庭遊びの他、よく公園や小学校付近までお散歩をしているそうで、娘は体力がついたのか、以前より沢山歩けるようになり「だっこだっこ」とせがむこともなくなりました。

## うさぎ組(3・4・5歳児縦割りクラス)保護者様より



まず、我が家は青梅保育園に入って本当に良かったと思います。子ども2人は0歳児から預けていますが、上の子は下の子が生まれてくる前から、年上のお兄さんやお姉さんから可愛がってもらい縦割り保育のメリットを感じました。自分がしてもらった嬉しいことを次は自分が年下のお友だちにしてあげるなど良い連鎖が起きていると思います。そして、何より子どもたちのことをきちんと見てくれる先生ばかりいます。私たち、親の気持ちも考え心配してくれ寄り添ってくれる先生もいます。6年間の間、何度も助けられ、悩みごとも相談しやすい雰囲気です。小学校に入学した娘は「ほいくえんにもどりた~い」という程、大好きな場所でした。モンテッソーリ教育で自主性を育めたこともとても良かったです!



# くま組(3・4・5歳児縦割りクラス)保護者様より

「もっと、ほいくえんであそびたい!」私がお迎えに行くと、息子は良くこんなことを言います。そうなんです!大好きな保育園で、まだまだ遊びたいんです。家に帰るまでの車の中では「今日はみんなで野球をしてね…(まだ話は続く)」「今日はアイロンビーズを作ったんだよ。さて、何を作ったんでしょうか…(まだ、質問は続く)」帰りの車では、今日保育園であったことをずっと報告してくれます。その日楽しかったことや嬉しかったことを聞いていて目に浮かんでくる程です。毎日笑顔で保育園に通えていることは何よりです。保護者として、青梅保育園に安心して預けることが出来ています。